

Decathlon Pamplona celebra el 25º aniversario de su llegada a la capital navarra

- La compañía celebra el veinticinco aniversario de una de las tiendas más antiguas de la ciudad, Decathlon Pamplona, en un momento en el que el deporte desempeña un papel aún más fundamental en el día a día de las personas
- Desde su llegada a la comunidad foral en 1997, Decathlon ha conseguido que los tres establecimientos ubicados dentro de la región se conviertan en unos referentes en la compra de material deportivo, gracias a la escucha activa de las necesidades de los deportistas de la localidad y alrededores

Pamplona, 11 de marzo de 2022. – [Decathlon](#) celebra mañana el 25º aniversario de la apertura de su primera tienda en Pamplona, la más grande y antigua de la ciudad navarra. Desde 1997, este establecimiento ha recibido alrededor de **11 millones de visitantes** y se ha convertido en un punto de referencia para los deportistas de la zona gracias a sus **92 colaboradores apasionados por el deporte** y siempre disponibles para ayudar a los clientes a equiparse y asesorarles en sus prácticas favoritas.

Entre las actividades más practicadas por los clientes de la zona destacan los **deportes de montaña o colectivos**, como el **fútbol**, además, cabe destacar deportes como el **ciclismo** o la **pelota vasca**, otro deporte muy practicado por los pamplonicos debido a la proximidad de la ciudad con el País Vasco.

La presencia de Decathlon en la región ha ido creciendo a lo largo de los años, **desde la ampliación de la tienda en 2015 pasando por las aperturas de Tudela y Estella, hasta la inauguración de otra tienda más en la ciudad en formato city el pasado año**, una muestra más de la apuesta de la compañía por la Comunidad Foral y los navarros.

"Todo el equipo que formamos Decathlon Pamplona nos sentimos tremendamente orgullosos de haber fomentado la práctica deportiva de los ciudadanos de nuestra zona durante estos 25 años. Mejorar la vida de las personas a través del deporte es lo que nos ha motivado día tras día y nada nos moviliza más que seguir haciéndolo por muchos años más", ha señalado **Alfonso Maza, director de Decathlon Pamplona.**

Decathlon como empresa empleadora en la región.

Desde su llegada en 1997, la presencia de Decathlon en la región ha ido creciendo a lo largo de los años. Actualmente la compañía cuenta con tres puntos de venta físicos y contribuye al tejido laboral de la región gracias al alrededor de 2.500 contrataciones que se han realizado desde 2001.

Decathlon Pamplona trabaja también de la mano de diferentes asociaciones en pro de fomentar la inserción laboral de personas de otras capacidades o en riesgo de exclusión laboral, el 4% de la plantilla está formada por colaboradores con discapacidad.

Decathlon Pamplona, agente activo de la Comunidad Foral

Bajo la misión de hacer accesible, de manera sostenible, el placer y los beneficios de la práctica del deporte al mayor número de personas, Decathlon Pamplona ha querido formar parte de la sociedad pamplonica aportando durante estos años su granito de arena con diferentes iniciativas tanto medioambientales, como el desarrollo de sus Jornadas de Voluntariado Ambiental, como sociales, con colaboraciones con distintas organizaciones, como los dos últimos proyectos de fundación alcanzados con ANA y, en el 2021, con ASPACE, con quien se ha conseguido formar el primer equipo de fútbol sala mixto que juega en competición oficial, formado con colaboradores de Decathlon y personas de esta asociación.

Un día lleno de celebraciones

Con motivo de este aniversario, Decathlon Pamplona quiere celebrar con sus clientes su 25 cumpleaños a través de diferentes actividades que se llevarán a cabo durante este día tan especial.

A primera hora de la mañana, de 09:00h a 11:00h, se realizará un evento interno para los equipos de la tienda. Después, será el turno de las actividades físicas, como el evento de zumba junto al club Synergym de 10:00h a 11:00h y, como colofón de este gran día, de 11:00h a 13:00h, tendrá lugar un evento de ciclismo con dos turnos de talleres de mantenimiento básico y reparación de bicis.

Para más información sobre las actividades del 25 aniversario de Decathlon Pamplona, pincha [aquí](#).

Sobre Decathlon

Decathlon es una compañía dedicada a la creación y distribución omnicanal de material deportivo y, actualmente, está presente en 60 países, en más de 850 ciudades, y cuenta con 1.700 tiendas y un equipo de 97.000 colaboradores por todo el mundo.

Decathlon España abre su primer establecimiento en 1992 y, en la actualidad, cuenta con más de 11.000 colaboradores y más de 170 tiendas. La red logística la conforman 5 centros logísticos regionales y 2 centros continentales.

El objetivo principal de la compañía es ser útil a las personas y al planeta; y su misión, hacer accesible, de manera sostenible, el placer y los beneficios de la práctica del deporte al mayor número de personas. La sostenibilidad es un elemento clave en su modelo de negocio, desde el ecodiseño de sus productos, presente en las fases de diseño, concepción y producción; en sus tiendas mediante el uso de energía procedente de fuentes 100% renovables y la eliminación de todas las bolsas de plástico; hasta en su cadena de suministro, donde la compañía es miembro del Supplier Engagement Leaderboard por la organización sin ánimo de lucro Carbon Disclosure Project (CDP).



Accesibilidad mediante sus marcas propias y su área de I + D en la que ingenieros y apasionados deportistas trabajan en la concepción, diseño y producción de sus propios productos, de más de 150 disciplinas deportivas, con el fin de ofrecer a sus clientes una oferta innovadora, sostenible y con una excelente relación tecnicidad-precio. Mayor accesibilidad gracias también a su red logística, a sus servicios y a sus equipos de apasionados deportistas al servicio de sus clientes

Más información:

DECATHLON

Diana Expósito

Directora de Comunicación Corporativa y Deportes

diana.exposito@decathlon.com

91 657 37 67

Omnicom PR Group

Marta García / Beatriz Carazo

equipo.decathlon@omnicomprgroup.com

91 914 29 27 / 689 333 623